

# 2025 10.1 No.1150 広報 はむら

愛情ギュッとず〜っとはむら



広報はむらは再生紙を使用しています

市公式サイト



羽やすめ



X



Facebook



Instagram



YouTube



LINE



## 羽村市魅力発信市民記者レポート



### ▶ 起業家の原動力を発見？ ポットラックピクニック



▲「はむらぐらし」  
はこちらから

これまでに、羽村で起業した4人の方にインタビューを行いました。どの方からも、記事には書けないような裏話も含め、興味深いお話を伺うことができ、市民記者冥利に尽きると感じています(笑)。

羽村で起業した方々に共通しているのは、困難を乗り越え、ゼロからお店や教室を作り上げる強い思いです。一介のサラリーマンである僕にとって、その姿は憧れでした。そんな折「ポットラックプロジェクト」が始まるという話を聞き、「新しいことを自分の力で始めるチャンスだ!」と思い、この2年間、プロジェクトに関わらせてもらっています。

このポットラックプロジェクトは「居場所づくり事業」とされていますが、僕にとっては新しいことを試せる場でもあります。工作のワークショップ、たき火、防災カフェなど、いろいろな企画に挑戦し「意

外とできる!」と自信もつきました。7月には、この事業を継続していくため、初めて市民だけで「ポットラックピクニック」(やりたいことを持ち寄って試すイベント)を行いました!仲間



▲公園の竹を材料にした工作のワークショップで

と何度も話し合いを重ね、皆さんに楽しんでいただくだけでなく、安全に行えるよう計画を立てました。とはいえ、当日は思い通りにいかないことも多く、イベント全体を運営する難しさを改めて痛感しました。でも、楽しんでいる皆さんの姿を見ていると、「次はもっとうまくやってやろう!」という気持ちが湧いてきました。もしかしたら、僕が取材した起業家の皆さんも、お客さんが喜ぶ姿こそが、困難を乗り越える原動力になっているのかもしれないね。



伊藤 大 (だいさん)

普段会えない人に会いたくて市民記者に応募しました。趣味などを通じて市民同士がつながるきっかけとなる記事を、ウェブマガジン「はむらぐらし」で「My Startup in はむら」を連載中。

今後、仲間とともに、もっと喜んでもらえる取組みに育てていきます!ポットラックピクニックにぜひ遊びに来てください!



▲ポットラックプロジェクトについて詳しくはこちら(市公式サイト)

問合せ 秘書広報課広報・シティプロモーション係内 336



### 毎年10月の最終金曜日は 世界ワオキツネザルの日



キツネザルは、マダガスカル島だけに生息するサルで、約100種以上が確認されています。

当園で現在暮らしているのはワオキツネザル。オス3頭、メス1頭です。担当イチオシの子は、メスのアルバちゃん。警戒心が強く、怖がりな性格をしています。実は人間をよーく観察しています。来園した時は、ぜひ目の前に立ってみてください。

ワオキツネザルのイベントを10月31日(金)~11月2日(日)に行います。詳しくは、ウェブサイトまたはXを確認してください!



▲ヒノトントンZOO公式 Instagram



▲ヒノトントンZOOウェブサイト

#### 10月の休園日

6日(月)、20日(月)、27日(月)  
※13日(月・祝)は開園

#### 11月の休園日

10日(月)、17日(月)  
※3日・24日(いずれも月・祝)は開園

問合せ ヒノトントンZOO  
☎579-4041